

みんなでガバナンスフォーラム 8th Session



2024年に創立20周年を迎えるガバナンス研究科。
新型コロナウイルス感染症の影響でオンライン
授業が導入されるなど、社会人大学院生の学びの
場や研究環境は大きく変わっています。

今回は「社会人大学院で学ぶ意義」について、
市長職を務める傍ら大学院で学ばれた和歌山県
有田市長の基調講演や、修了生・在校生による
パネルディスカッションを通じて考えます。

【タイムテーブル】

- 17:00～ 開会挨拶（長畑 誠 研究科長）
- 17:10～ 基調講演
和歌山県有田市 望月 良男 市長
「社会人が『学ぶ』ということ」
- 18:00～ パネルディスカッション
「これからのガバ研をどうするか」
片田 保さん（3期）
柳澤 恵美子さん（10期）
山神 裕さん（13.5期）
鈴木 優一さん（16期）
遠藤 恭子さん（17期）
- 18:40～ 参加者で感想共有
- ～19:00 閉会挨拶（源 由理子 教授）



2021年
12/18 (土)
17:00～
(16:55開場)

※終了後、希望者で「オンライン懇親会」を行います

方法 オンライン (Zoom)

参加費 無料

申込方法

URLもしくはQRコードからお申し込みください
<https://forms.gle/M8hhHGk6Deb4Vbor6>
(12月16日締切)



問い合わせ

みんなでガバナンスフォーラム事務局
(メール: minnadegovernance@gmail.com)